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Guará tem novo 
administrador
Nascido e criado no 
Guará, Roberto Nobre 
da Silva assumiu a 
Administração Regional 
no lugar de Luciane 
Quintana, que ficou três 
anos no cargo.
Policial militar 
aposentado e com 
vários cursos de gestão 
e ainda experiência de 
assessoria no governo 
e no legislativo, ele 
promete ir às ruas 
ouvir as demandas dos 
moradores e atendê-las 
o mais rapidamente 
possível.

PÁGINA 9

O episódio envolvendo uma patricinha do Lago Sul e um morador do Guará, através de áudios que viralizaram 
na Internet na semana passada, desperteu um movimento de autoestima do morador pela cidade nunca visto. Nas 

redes sociais, os moradores protestaram, mesmo que de forma irônica, contra a fala preconceituosa da moça contra 
o rapaz e contra o Guará, definida por ela como uma cidade feia e sem atrativos. Em memes e até em camisetas, 

frases afloraram esse repertino amor nunca manifestado antes.
PÁGINAS 4 E 5

O que o Guará  
quer dos candidatos?
Lideranças comunitárias definiram algumas das principais demandas da 
região que precisam ser, urgentemente, resolvidas (Página 9). 

Lâmpadas de LED chegam  
às quadras QE 48 a 58
As novas quadras do Guará, receberam nas últimas semanas,  
a troca das lâmpadas convencionais por luminárias de LED (Página 11). 

Operação retira invasões  
na linha do trem, na QE 40
Foram removidas três construções novas. Polícia e DF Legal garantem que 
não vão tolerar novas invasões no local  (Página 8). 

https://jornaldoguara.com.br/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/18/mexeu-com-alexandre-mexeu-com-o-guara/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/18/vamos-paraas-ruas-ouvir-os-moradores-roberto-nobre-novo-administrador-regional-do-guara/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/18/o-que-o-guara-quer-dos-candidatos/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/18/lampadas-de-led-chegam-as-quadras-da-qe-48-a-58/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/12/operacao-retira-invasoes-na-linha-do-trem-na-qe-40/
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Alírio inaugura comitê
O candidato a deputado federal Alírio 

Neto (MDB), ex-administrador regional do 
Guará e ex-deputado distrital, inaugurou 
nesta quarta-feira, 17 de agosto, seu 
comitê, no comércio da QE 15.

Além de quatro candidatos a 
deputado distrital e a deputada federal 
e candidatura a senadora Flávia Arruda. 
Cerca de 200 pessoas estiveram na 
inauguração.

Novo administrador agrada
O anúncio do novo administrador regional do 

Guará, Roberto Nobre, parece que foi uma boa 
sacada do deputado distrital Rodrigo Delmasso, 
que o indicou, e do governador Ibaneis Rocha, que 
o nomeou e de quem era assessor. 

Na entrevista ao Jornal do Guará, publicada 
nas redes sociais, ele causou boa impressão ao 
prometer maior interação com os moradores para 
ouvir e ver de perto as demandas de cada quadra. 
E quem já o conhece, como é o meu caso – ele 
foi distribuidor do Jornal do Guará quando era 
adolescente – não tem dúvidas que foi uma ótima 
escolha. 

Outro ponto positivo é que ele nasceu e foi 
criado no Guará e por isso conhece cada detalhe e 
demanda da cidade.

Menos candidatos
Por causa da nova lei eleitoral (9.504/2021), 

que instituiu a possibilidade da federação 
partidária e criou outras cláusulas de torniquete, 
a quantidade de candidaturas foi reduzida 
drasticamente nas eleições deste ano em relação 
a 2018.

No Distrito Federal, 851 candidatos 
(governador, vice-governador, Senado, deputados 
federais e deputados distritais) registraram 
candidaturas este ano, 32,4% menos do que em 
2018, que teve 1.258 candidatos.

Para deputado distrital, por exemplo, para 
2022 são 591 candidatos contra 981 de 2018, 
39,7% a menos. 

A explicação para a redução
A redução acontece por causa do Artigo 10 da 

nova lei eleitoral. Antes, para concorrer a uma 
das 24 vagas a deputado distrital, cada partido 
poderia lançar 36 candidatos. Agora, caiu para 
25. Também por causa do fim das coligações 
proporcionais. O candidato a deputado somente 
poderá disputar o cargo por meio de chapa única 
dentro do partido ao qual está filiado.

Até 12 de setembro pode  
haver mudanças de candidaturas

Até 12 de setembro pode haver mudanças de candidaturas, desde que todos 
os candidatos estejam incluídos nas atas das convenções dos seus partidos 
aprovadas este ano. Mesmo assim, as mudanças, que tenham motivos justificados, 
precisam ser examinadas e julgadas pelos tribunais regionais eleitorais. 

O deputado distrital Rodrigo 
Delmasso (Republicanos), morador 
do Guará, vai protocolar um projeto 
de lei para instituir o Plano Distrital 
de Enfrentamento ao Femincídio. 
Segundo o distrital, o plano servirá 
como sugestão ao governo para que 
implemente políticas de educação e 
acolhimento de vítimas. 

De acordo com o deputado, 
muitas mulheres vítimas de violência 
doméstica não denunciam porque 
o violentador é, em muitos casos, 
quem sustenta a família. Por isso 
o plano sugere ao Poder Executivo 
que dê prioridade na destinação 
de microcrédito para mulheres 
empreendedoras vítimas de violência.

Delmasso anuncia Plano Distrital  
de Enfrentamento ao Feminicídio

Mais uma  
candidata do Guará

Além da relação de candidatos às 
eleições de 2022 moradores da cidade, 
surgiu mais uma, a enfermeira Fátima 
Rola, membro do Conselho de Saúde do 
Distrito Federal, que vai concorrer para 
deputada distrital pelo PT.

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://twitter.com/JornaldoGuaraDF
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://www.facebook.com/jornaldoguara
https://jornaldoguara.com.br/
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MEXEU COM ALEXANDRE,  
MEXEU COM O GUARÁ!...
Falas preconceituosas de uma patricinha do Lago Sul, despejadas contra um morador da cidade, - e contra 
a própria cidade -, despertou um sentimento de amor do guaraense pela sua casa que há muito não se via 

O episódio das falas preconceituo-
sas da moradora do Lago Sul em 
relação a um morador do Guará, 

cidade tratada por ela com desdém e 
como se fosse um subúrbio feio e inós-
pito, tem um significado muito além da 
sua exposição na mídia, da sua inclusão 
do mapa do país - e até do mundo - e 
dos memes. Mesmo que de forma irô-
nica ou com bom humor, serviu tam-
bém para despertar a autoestima do 
guaraense, que se sentiu ofendido pela 
arquiteta patricinha e partiu em defesa 
da cidade e do seu filho Alexandre. Foi 
como se o morador descobrisse que 
mora numa cidade muito melhor do 
que imaginava até então. Todos vira-
ram “lobos” na defesa do seu território.

Nas redes sociais, não faltaram cita-
ções de atrações e qualidades do Guará, 
desconhecidas de quem frequenta ape-
nas a Feira em busca das iguarias nor-
destinas de seus restaurantes, das pei-
xarias e dos hortigranjeiros.  Despertou 
também a curiosidade de boa parcela 
dos próprios moradores, que desco-
nhecia parte dessas atrações citadas 
como referência, casos do icônico san-
duiche “Bomba”, criado por um gua-
raense, do Parque Ezechias Heringer, 
dos bons restaurantes e bares, do cal-
çadão e da vida bucólica de uma cida-
de com ares interioranos a apenas dez 
quilômetros da capital do país.

¨Esse mimimi serviu para des-
pertar o amor próprio do guaraense 
pela cidade e cuja divulgação gerou 
uma justa indignação, além de me-
xer com os brios do guaraense, mes-
mo porque foi fruto de um momento 
de pendenga conjugal, e sem a devi-
da reflexão emocional. Nas redes so-
ciais, tivemos uma reação imediata 
com várias manifestações de amor 
pelo Guará”, completa o radialista, e 
ex-administrador regional do Guará, 
José Alves Rodrigues.

"O Guará é uma cidade con-
solidada em todos os sentidos. A 
polêmica muito engraçada envol-
vendo a "arquiteta do Lago Sul" e 
o Alexandre não alterou em nada a 
vida de nenhum guaraense. Aliás, 
temos que agradecer aos dois 
pela divulgação da nossa cidade. 
Ficamos famosos no Brasil inteiro 
e a repercussão foi inclusive inter-
nacional. O Guará tem um dos me-
tros quadrados mais caros do DF e 
tem hoje um comércio super forte. 
Inclusive, hoje, não precisamos 
nem sair da cidade para comer-
mos em bons restaurantes. Além 
do ParkShopping, o maior centro 
de compras e lazer do DF e que 
está localizado em  nossa região 
administrativa, o Guará está se 
transformando em um polo gas-
tronômico muito interessante", 
analisa o radialista e historiador 
Luciano Lima. “E vale lembrar que 
a cidade já há muito é bem fre-
quentada por pessoas de outras 
cidades. Além da Feira do Guará, 
o Parque Ecológico Ezechias 
Heringer e as quadras de futevôlei 
também têm atraído muita gente 
para o Guará”, completa.

Para o maestro e presiden-
te do Conselho de Cultura do 
Guará, Rênio Quintas,  “esse epi-
sódio mostrou que Brasília é a 
cidade mais elitizada do país, 
de muitas desigualdades de in-
vestimentos em cultura, em in-
fraestrutura, em que a elite se 
acha acima de todo o restante do 
Distrito Federal, o que não é. Um 
ditado que digo sempre, ´a pes-
soa é tão pobre que só tem di-
nheiro`. É o caso dessa moça. Se 
acontece esse preconceito todo 
com o Guará, que é a cidade de 
melhor poder aquisitivo depois 
do Plano Piloto e dos Lagos Sul 
e Norte e Águas Claras, imagina 
com as outras regiões do DF...”, 
teoriza.

De acordo com a professora 
Gicileide Ferreira, o episódio de 
depreciação do Guará gerou um 
efeito contrário, “ao provocar 
um sentimento de autoestima 
coletivo e causar empatia pelo 
Alexandre.  A partir de então, os 
moradores começaram a mostrar 
o que há de melhor na querida 
cidade do Guará, principalmente 
através da frase “eu amo o Guará”. 

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/18/mexeu-com-alexandre-mexeu-com-o-guara/
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Promotora de eventos, en-
tre eles o São João do Guará, 
uma das maiores festas juni-
nas do Distrito Federal, Mayara 
Franco é outra indignada com a 
fala preconceituosa da moça do 
Lago Sul. “Causou estranheza 
uma pessoa se referir ao Guará 
como um bairro de classe so-
cial baixa, onde temos tantos 
empresários, servidores pú-
blicos e aposentados que aqui 
residem e contribuem bastan-
te com a economia da cidade. 
É inaceitável que ainda hoje 
existem pessoas que gostam 
de menosprezar e diminuir o 
próximo com esse discurso eli-
tista. O Guará é a minha paixão 
e tenho muito orgulho de mo-
rar nessa cidade que meu avô 
Lázaro Franco ajudou a cons-
truir”, diz ela.

“E, de repente, fomos toma-
dos por uma indignação sadia, 
após os vazamentos dos áudios 
de uma discussão de casal. O 
Guará, para n´ss moradores, 
é igual filho com mãe. Ela fala 
dos defeitos do filho, mas, ai 
de quem fala mal dele para ela. 
E foi assim que nós sentimos, 
agredidos por uma definição de 
uma cidade que, para nós, tem 
de tudo. Eu, particularmente, 
adoro encher os pulmões e falar 
que moro no Guará. Foi o inusi-
tado que despertou a apatia do 
morador. Terra de jornalistas e 
formadores de opinião, o Guará 
será sempre lembrado pela 
opinião forte de seus morado-
res”, afirma a blogueira Zuleika 
Lopes. 

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
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Candidato do PSD ao 
Governo do DF, o 
empresário Paulo 

Octávio recebeu o apoio 
de dirigentes e empresá-
rios ligados à Associação 
Comercial do Distrito Fede-
ral (ACDF), na noite de ter-
-ça-feira (16 de agosto). 
“Hoje é uma noite histórica: 
pela primeira vez um can-
didato ao GDF nasce aqui. 
Nenhum governo, sozinho, 
resgata os 257 mil empre-
gados que temos. Sozinho 
não posso fazer nada, mas 
com o apoio da socieda-
de civil e das entidades de 
classe, tudo é possível”, 
disse, ao lado do candida-
to a vice-governador, Luiz 
Felipe Belmonte.

Paulo Octávio revelou 
ainda que apresentará 55 
metas de governo na próxi-
ma terça-feira (23), adian-
tando que a saúde estará 
em primeiro lugar. “Tenho 
debatido muito com o de-
putado Jorge Viana (PSD) 
e se há um problema sério 
hoje é a saúde. Posso pro-
meter que no meu gover-
no não teremos filas. Meu 
secretário de saúde vai as-
sumir no primeiro dia e vai 
sair no último, tendo como 
metas zerar as filas nos 
hospitais e as de cirurgias”, 

enfatizou.
Em relação a empre-

go e renda, PO lembrou os 
tempos em que foi secre-
tário de Desenvolvimento 
Econômico, época em que 
foram gerados quase 5 mil 
postos de trabalho, devido 
à sinergia existente entre 
governo e classe empresa-
rial. “Agora não vai ser dife-
rente. Vamos criar 100 mil 
empregos em quatro anos. 
Nenhuma cidade cresce 
com expressiva parte da 
população ativa em casa e 
teremos problemas sérios 
se não criarmos estas va-
gas”, avaliou. “Tantos jovens 
que poderiam empreender, 
mas não têm coragem por 
causa da burocracia. Nossa 
coligação se chama DF para 
Todos, para que a cidade 
ofereça perspectivas a to-
dos”, encerrou.

O candidato a vice-
-governador Luiz Felipe 
Belmonte endossou as 
posições de PO. “Chegou 
a hora de um gestor co-
mandar o DF. Brasília irá 
prosperar e ser a capital da 
América Latina e vitrine de 
boas práticas. Com um or-
çamento de R$ 58 bilhões, 
não podemos ter pessoas 
passando fome. Governar 
é planejar e prever pro-

blemas. É preciso manter 
programas sociais, mas as 
pessoas querem dignida-
de”, disse.

Para o presidente da 
ACDF, Fernando Brites, a 
situação do povo brasi-
leiro e brasiliense preci-
sa de medidas urgentes. 
“Alimentamos 1 bilhão de 
pessoas fora do Brasil e 
não conseguimos fazer o 
mesmo com as pessoas nas 
periferias das cidades. Por 
que o empresário e a popu-
lação têm de sofrer com a 
incompetência e o desdém 
de quem atende a todos? 
Por que temos de pagar 
pela inoperância de quem 
trabalha contra o Brasil? 
Vejo a candidatura do PO 
com muita esperança”, 
acrescentou.

Na ACDF, empresários apoiam 
candidatura de Paulo Octávio 

Cenário eleitoral no DF muda 
após a entrada de PO na disputa

Em pouco mais de 15 dias, 
a entrada do e Paulo 
Octávio (PSD) na corri-

da pelo Palácio do Buriti mo-
dificou a tendência do voto. A 
eleição, que parecia garantida 
para Ibaneis Rocha (MDB) em 
primeiro turno, pode ir ao se-
gundo turno. Nas mais novas 
pesquisas, o candidato do PSD 
aparecendo em segundo lugar, 
à frente dos senadores Leila 
Barros (PDT) e Izalci Lucas 
(PSDB).

A mais recente coleta de 
dados foi divulgada quin-
ta-feira (18) pelo Instituto 
Paraná Pesquisas. Registrado 
no Tribunal Superior 
Eleitoral (TSE) sob o n.º DF-
02459/2022, o levantamento 
ouviu 1.540 eleitores entre 
os dias 13 e 17 de agosto. Na 
pesquisa estimulada, Ibaneis 
Rocha lidera com 38,7%, con-
tra 10,9% de Paulo Octávio. 
Leila Barros ficou em terceiro, 
com 9,8%, e Izalci é o quarto, 
com 5,4%.

Na sequência vêm Leandro 
Grass (PV), com 3,4%, Rafael 
Parente (PSB), com 2,5%, 
Keka Bagno (Psol), com 1,8%, 
Renan Arruda (PCO), com 
1,6%, e Lucas Sales (DC), com 
1,1%. Robson Raymundo da 
Silva (PSTU) e Teodoro da Cruz 
(PCB) tiveram 0,6% e 0,5%, 
respectivamente. Segundo o 
instituto, um total de 9,4% 
não sabe ou não respondeu 
e 14,2% vão votar branco ou 
nulo. A margem de erro está 
em 2,5 pontos percentuais.

O resultado mostra que a 
tendência de segundo turno é 

real, e vai ao encontro da pes-
quisa realizada pelo instituto 
Exata Opinião Pública entre os 
dias 11 e 13 de agosto, registra-
da com o nº DF-09412/2022. 
Nela, PO soma 9,9% das inten-
ções de voto e Ibaneis Rocha 
tem 40,8%, queda de quatro 
pontos percentuais, de acordo 
com o levantamento anterior, 
realizado de 1º a 4 de agosto e 
registrado na Justiça Eleitoral 
sob nº DF-02125/2022. Só 
que, na época da primeira pes-
quisa, Paulo Octávio não era 
oficialmente candidato.

Em terceiro, segundo a 
Exata OP, está Leila Barros, 
com 7,3%. Izalci Lucas ficou 
com 5,7% e Leandro Grass 
com 4,9%. Rafael Parente 
(PSB) soma 3,6% e Professor 
Robson (PSTU) tem 2,2%. 
Keka Bagno (Psol) tem 1,3% e 
Lucas Salles (DC), 0,9%.  A pes-
quisa indicou que os indecisos 
são 11,9% e os que vão votar 
branco ou nulo, 11,5% vão. 
O instituto entrevistou 1.440 
eleitores presencialmente e a 
margem de erro é de três pon-
tos percentuais.

Para o candidato a vice de 
PO, Luis Felipe Belmonte, 

chegou a hora de um 
gestor convernar o DF

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA DA 

COOPERATIVA HABITACIONAL DOS AMIGOS DO GUARÁ – COHAGU
CNPJ: 05.902.012/0001-25  NIRE: 53400007791

O Presidente da COOPERATIVA HABITACIONAL 
DOS AMIGOS DO GUARÁ – COHAGU, Sr. Alcir Alves 
de Souza, no uso das atribuições que lhe confere o artigo 38.º 
da Lei 5.764/71, convoca seus cooperados, que nesta data so-
mam 39 (trinta e nove), para reunirem-se em Assembleia Geral 
Ordinária e Extraordinária, a ser realizada no dia 10 de setem-
bro de 2.022, no Clube dos Amigos do Guará, CAVE, Guará II/
DF, às 08:30 horas em primeira convocação, com a presença de 
2/3 (dois terços) dos cooperados; ou em segunda convocação, 
às 09:30 horas, com metade mais um dos cooperados, e em 
terceira e última convocação às 10:30 horas, com a presença 
de no mínimo 10 (dez) cooperados para deliberarem sobre a 

seguinte ORDEM DO DIA:
1 – Recondução dos membros da diretoria eleitos na AGO 

do dia 21/03/2015, para dar andamento no processo de liquida-
ção da COHAGU;

2 – Dissolução e liquidação conforme parágrafo 5º e 6º do 
artigo 70 do estatuto da COHAGU e nomeação de liquidante e 
membros do conselho fiscal e respectivas remunerações con-
forme artigo 71.

3 – Não havendo quórum suficiente p/ a decisão da dissolu-
ção da COHAGU, votação p/ que a assembleia seja permanente 
por prazo de 30 (trinta) dias.

4 – Assuntos Gerais.

Brasília/DF, 16 de agosto de 2.022.      
ALCIR ALVES DE SOUZA    Presidente da COHAGU

QE 07 Bloco C Sala 112 – Guará I/DF

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/18/cenario-eleitoral-no-df-muda-apos-a-entrada-de-po-na-disputa/
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O que o Guará  
quer dos candidatos?
Lideranças comunitárias definiram algumas das  
principais demandas da região que precisam ser, urgentemente, resolvidas

Melhor fluidez nas vias de acesso 
à cidade, incentivos fiscais para 
os empreendedores locais e 

atração de mais empresas gerando em-
prego e renda, profundo projeto para 
revitalização da Feira do Guará, manu-
tenção definitiva do Cave e cri ação do 
Espaço do Samba. Essas são algumas 
das muitas reivindicações dos mora-
dores e trabalhadores do Guará para os 
próximos governantes que vão assumir 
seus mandatos a partir do próximo ano. 
Uma lista com essas e outras demandas 
foi entregue nesta semana a Renata 
d’Aguiar (PMN), considerada nas últi-
mas pesquisas como uma das favori-
tas a uma das 24 vagas para a Câmara 
Legislativa do Distrito Federal (CLDF) 
nas eleições deste ano.

“Nós vamos formar tudo em um 
folheto para que os políticos conhe-
çam o que nossa cidade precisa. 
Recomendamos outras regiões a faze-
rem o mesmo”, disse o advogado Celso 
Carvalho, filho da conhecida Dona 
Erlina, uma das pioneiras do Guará, 
quando começou a ser professora da 
rede pública de ensino em 1968. Para 
a produtora cultural Mayara Franco, 
fomentar a economia local por meio 
de incentivo ao setor produtivo é fun-
damental para a autonomia da região. 

“Muita gente caracteriza nossa cidade 
como ‘dormitório’, mas o Guará precisa 
ser mais que isso. O comércio precisa 
de incentivo, a mobilidade urbana cla-
ma por melhorias e vários outros seto-
res também, como educação, saúde e 
segurança”, enumerou a organizadora 
do São João do Guará.

PAUTA SOCIAL  
E ECONÔMICA

Apoiadora declarada do governador 
Ibaneis Rocha (MDB), Renata d’Aguiar 
é economista e servidora pública fede-
ral tem como plataforma a qualificação 
profissional, a inserção no mercado de 
trabalho, a proteção e a valorização da 
mulher, entre outras. Em sua candi-
datura de estreia, em 2018, chegou a 
cerca de 4 mil votos. Neste ano, mais 
experiente e se dizendo melhor pre-
parada, encabeça as principais apostas 
de Lucas Kontoyanis, um dos mais re-
nomados articuladores políticos do DF.  
“Nossa própria Constituição já diz logo 
no Artigo 1º: ‘Todo o poder emana do 
povo’. O encontro com essas lideranças 
caracteriza bem isso. O cidadão, o mo-
rador da cidade, as famílias, são exata-
mente os que vivenciam os problemas”, 
destaca a candidata. “Eu tenho projetos 

para cada uma das nossas 33 cidades. 
Porém, ouvindo as pessoas, consigo di-
recionar ainda mais minhas propostas”, 
complementa Renata d’Aguiar.

Ainda de acordo com o relatório 
entregue, está a necessidade de o ad-
ministrador regional ser um morador 
tradicional e conhecedor do Guará. 
“Para mim, isso já deveria ser um pro-
jeto há bastante tempo. Para o Guará, 
para Brazlândia, para Ceilândia, para 

Planaltina e para Santa Maria. Ou seja, 
para todas as regiões”, discursa a econo-
mista. A comitiva, que contou também 
com personalidades guaraenses como 
Tom Guimarães, Francisco Xavier (mais 
conhecido como Periquito), Simone Vaz, 
Carlos Soares, Meire Campos, Joel Alves 
e Regina Oliveira; pleiteia também a re-
vitalização do Clube Vizinhança 2 e a 
criação do Espaço do Samba, entre ou-
tras reivindicações.

www.thaisimobiliaria.com.br

1978
DESDE

3031-2200

Lideranças comunitárias vem discutindo com a candidata 
Renata d´Aguiar (Centro, em pé) uma pauta de demandas para o Guará 

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/18/o-que-o-guara-quer-dos-candidatos/
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Voltar a cuidar de quem nos acolhe, o Guará é nosso
abrigo vamos voltar a dar dignidade a esta cidade. 

NOS AJUDE A MUDAR O GUARÁ. 
ALÍRIO 1551 PARA DEPUTADO FEDERAL

A Secretaria DF Legal e a 4ª 
Delegacia de Polícia do Guará 
desmancharam três invasões 

de áreas públicas na QE 40, ao lado 
da linha férrea, na operação denomi-
nada “Guará nos Trilhos”. Dos três lo-
tes demarcados, dois já estavam com 
construções edificadas e outro apenas 
cercado de muros.

Quatro pessoas foram presas, três 
na quarta-feira. 10 de agosto, e outra 
na sexta-feira, 12 de agosto, por inva-
são de terra pública e podem pegar 
de seis meses a três anos de prisão. 
Três foram soltas mediante pagamen-
to de fiança, mas um dos presos, con-
siderado o líder da invasão, foi preso 
preventivamente e vai responder por 
extorsão ao vender terra pública que 
não lhe pertencia. De acordo com a po-
lícia, o líder da invasão também é res-
ponsável por um container que vendia 
drogas ao lado da área invadida.

A operação foi acompanhada pe-
los delegados da 4ª. DP, Anderson 
Espíndola e Johnson Kennedy, em 
apoio à equipe do DF Legal. “Ninguém 
mais vai invadir área pública naquela 
faixa de terreno. Quem insistir, será 
preso e a invasão derrubada”, afirma o 
delegado Anderson Espíndola.

INVASÕES ANTIGAS
A faixa de terreno entre a Área 

Especial 2ª (Setor de Oficinas) e a 
QE 40 é alvo de invasões há mui-
tos anos. A maioria delas aconteceu 
durante o Governo Agnelo Queiroz, 
quando foram toleradas pela própria 
Administração Regional do Guará e 
a Secretaria DF Legal. Na época, sur-
giram denúncias de que a ocupação 
tinha sido organizada por um grupo 
de grilheiros, mediante pagamento de 
propina aos órgãos públicos, mas o in-
quérito continua em aberto.

Operação retira invasões  
na linha do trem, na QE 40

Fiscalização promete impedir  
crescimento das invasões no local.  
Quatro pessoas foram presas

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/12/operacao-retira-invasoes-na-linha-do-trem-na-qe-40/
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“Vamos para as ruas  
ouvir os moradores”

Roberto Nobre, novo administrador regional do Guará

A cidade tem um novo administrador 
regional, após três anos de gestão de 
Luciane Quintana. Filho do Guará, onde 

nasceu e mora há 49 anos, Roberto Nobre da 
Silva assumiu o cargo na segunda-feira, 15 de 

agosto, com a missão de melhorar a interação 
da Administração Regional com a comunidade, 
ouvir as demandas in locu e agilizar as soluções. 

Indicado pelo deputado distrital Rodrigo 
Delmasso, Roberto Nobre tem uma larga ex-

periência no serviço público como assessor 
especial do governador Ibaneis, assessor parla-
mentar na Câmara Legislativa, além de mais de 
dez anos de serviços no 4º Batalhão da Polícia 
Militar do Guará.

Como recebeu o 
convite para assumir a 
Administração do Guará? 
Fazia parte dos seus planos 
e sonhos?

O sonho a gente sem-
pre tem, principalmente 
numa cidade que você gos-
ta. Lembro de quando era 
criança e o administrador 
ia até a escola onde eu es-
tudava para hastear a ban-
deira, aquilo tocava muito 
em mim. Como é legal ter 
o administrador aqui per-
to da gente, uma autorida-
de... Então eu já sonhava. 
Quando entrei na carreira 
política, principalmente no 
início do governo Ibaneis, 
quando fui convidado para 
assumir uma subsecretaria 
(Subsecretaria de Assuntos 
Distritais), quando era res-
ponsável por acompanhar 
os projetos de lei de inte-
resse do governo na Câmara 
Legislativa, essa vontade de 
ajudar minha cidade aumen-
tou. Depois fui convidado a 
assumir a Subsecretaria de 
Articulação do Trabalho, 
onde assumi uma nova 
missão que era atender os 
sindicatos e categorias tra-
balhistas. Então, já tenho 
experiência em lidar com 
lideranças comunitárias, 
e agora estou em um novo 
momento da minha vida, 
aqui no Guará.

Você também teve uma 
experiência na Câmara 
Legislativa.

Fui assessor parlamentar 
na Câmara Legislativa por 
quatro anos, antes de re-

ceber o convite para tratar 
dos assuntos legislativos no 
governo. 

E na segurança pública...
 Sou segundo sargento da 

Polícia Militar, onde eu tudo 
aprendi, a ter uma conduta 
diferenciada, a me policiar 
sobre os assuntos que eu te-

nho que tomar uma decisão. 
Fiquei 24 anos na Policia 
Militar e fui pra reserva. 
Minha paixão pelo Guará é 
tão grande que mesmo na 
Polícia Militar eu trabalhei 
aqui (no 4º Batalhão), desde 
recruta. Foram mais de dez 
anos no Guará, então conhe-
ço cada detalhe, cada foco 

de criminalidade, cada local 
de risco da cidade.

Antes de assumir a 
Administração, você 
observava o que a cidade 
mais precisava. Nessas suas 
observações como morador, 
o que você acha que a 
cidade precisa e o que 
pretende fazer?

É uma cidade diferente 
das outras, com demandas 
específicas. Por isso, vamos 
ouvir essas demandas de 
perto, dos próprios morado-
res. A partir de agora, a equi-
pe da Administração, sob a 
minha coordenação, vai para 
as ruas todos os dias anotar 
o que a comunidade preci-
sa. Vamos ouvir também as 
lideranças comunitárias de 
todos os segmentos. O mo-
rador não precisa mais vir 
à Administração para pro-
tocolar suas reivindicações, 
basta nos encontrar onde 
estivermos. Vamos divulgar 
um calendário com essas vi-
sitas itinerantes e eu mesmo 
estarei lá para dar solução 
aos pedidos. Daremos enca-
minhamento às demandas 
no mesmo momento, para 
cada equipe específica. 

A Administração vai estar 
nas ruas todos os dias? 
Como será seu expediente 
na Administração?

Sim, todos os dias. Nem 
venham a Administração me 
procurar, porque foi estar na 
rua. Estarei a semana toda 
na rua. As minhas pautas 
administrativas vou cum-
prir depois do expediente. 
Depois das 18h,  podem me 
encontrar na Administração 

despachando, analisando 
os projetos e fazendo os 
encaminhamentos.  Vamos 
analisar as demandas da 
Ouvidoria para poder prio-
rizar as quadras que vamos 
visitar em sequência. 

Uma das dificuldades 
da Administração 
nos últimos anos foi a 
execução do orçamento, 
principalmente das 
emendas parlamentares, 
que são enviadas para 
execução por outros 
órgãos, por falta de corpo 
técnico especializado. 
Vai continuar assim, ou 
pretende qualificar ou 
buscar reforço para licitar 
e contratar as obras pela 
própria Administração?

Nós estamos com uma 
equipe muito bem prepa-
rada, que eu confio. Mas, se 
necessário, vamos reforçá-
-la, dentro das possibilida-
des que o governo oferece. 
Tendo o amparo jurídico, 
vamos executar da melhor 
forma possível. 

"Como morador, estou aqui para ser cobrado. 
Estou representando a cidade e o povo 

guaraense. Podem contar comigo, pois não 
abro mão de ouvir a comunidade. E vou tentar 

resolver na hora as demandas" 
Assista a entrevista 

completa em:

https://youtu.be/
BoBQw0MuNc8

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/18/vamos-paraas-ruas-ouvir-os-moradores-roberto-nobre-novo-administrador-regional-do-guara/
https://youtu.be/BoBQw0MuNc8
https://youtu.be/BoBQw0MuNc8
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MOVELEIROS DO SOF SUL 

Mais de 70 quiosques enfileirados, ao lado do Carrefour, deveriam ser transferidos  
para uma área próxima à Feira do Guará, mas não há previsão para a mudança

Transferência sem data marcada

O governador Ibaneis 
Ro-cha tem recorren-
temente anunciado re-

formas nas feiras populares 
do Distrito Federal. Na Feira 
do Guará foram anunciados 
investimentos de R$1,6 mi-
lhão para ampliar e  corrigir 
defeitos do telhado para evi-
tar alagamentos e melhorar o 
conforto dos frequentadores. 
Um projeto pretende ampliar 
a feira e diversificar os produ-
tos criando uma área exclusi-
va para os moveleiros. Hoje, 
apenas poucos quiosques de 
venda de móveis estão insta-
lados na região da feira, pró-
ximos ao Fórum do Guará. 
Mas, outros 71 quiosques 
ocupam o canteiro central da 
avenida entre o Carrefour e o 
Park Sul. 

A ocupação dos movelei-
ros naquela região já é his-
tórica e passou por altos e 
baixos. Hoje, a concorrência 
com as lojas de decoração 
tradicionais, que acabaram 
se mudando para o Park Sul 

ao longo da última década, 
acabou por esvaziar a feira 
improvisada. Durante a noite, 
com os quiosques fechados, 
a preocupação é com a segu-
rança. O síndico de um gran-
de edifício residencial próxi-
mo, Paulo Muradas, reclama 
do sentimento de inseguran-
ça que os quiosques fechados 
trazem. “Há uma saída do 
prédio diretamente para os 
quiosques. A má iluminação 

e a grande quantidade de lo-
cais para alguém se esconder 
deixa os moradores insegu-
ros. Durante o dia, o proble-
ma são carros estacionados 
indevidamente e a quanti-
dade de caminhões carre-
gando os móveis. Segundo a 
Administração Regional do 
Guará, há uma expectativa de 
mudança desses quiosques 
para outro local, o que seria 
até melhor para os próprios 

comerciantes”. 
O projeto de mudança 

dos moveleiros para a Feira 
do Guará foi anunciado há 
alguns anos, mas nunca saiu 
do papel. Segundo o geren-
te de Gestão de território 
da Administração do Guará, 
Leandro Ferreira, o que fal-
ta para a mudança é a apro-
vação do Plano de Ocupação 
de Quiosques do Guará. O 
plano está em elaboração há 

mais de 8 anos, mas mudan-
ças recentes na metodologia 
adotada pela Secretaria de 
Desenvolvimento Urbano e 
Habitação (Seduh), em 2020, 
atrasaram ainda mais a apro-
vação. O Plano de Ocupação 
determina a localização de 
todos os quiosques do Guará, 
e abre a possibilidade para a 
transferência dos 71 quios-
ques do Park Sul para a Feira 
do Guará. 

w w w . c o n v i c t a i m o b . c o m . b r

61-99112-3703

PAGAMENTO GARANTIDO
DO ALUGUEL
Se o inquilino não pagar o

Se o inquilino não pagar o

ALUGUEL, a CONVICTA paga!

ALUGUEL, a CONVICTA paga!

 

 

Creci:22002 

61-3386-9000
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Lâmpadas de LED chegam  
às quadras QE 48 a 58

Moradores das quadras da 
QE’s 48 a 58, região co-
nhecida como as novas 

quadras do Guará, receberam nas 
últimas semanas, a troca das lâm-
padas convencionai por luminá-
rias de LED. As obras foram rea-
lizadas a partir da indicação do 
gabinete do deputado Delmasso, 
vice-presidente da Câmara 
Legislativa do DF, que interme-
diou as demandas da população 
junto à Administração Regional 
para o reforço da segurança local.

A troca das luminárias foi via-
bilizada com a execução orçamen-
tária da Companhia Energética 
de Brasília – CEB no valor de R$ 
421.830,93. Os trabalhos foram 
realizados de forma conjunta en-
tre a Companhia, Administração 
do Guará e Secretaria de Estado 
de Obras e Infraestrutura. As no-
vas lâmpadas promovem maior 
claridade e segurança para passa-

gem de pedestres na região.
“De imediato, percebemos a 

melhoria significativa. As ruas 
estão mais claras e nos sentimos 
mais seguros para nos deslocar a 
pé. Muita gente sentiu a diferença 
e elogiou o trabalho feito”, des-
tacou a moradora e presidente 
da Associação de Moradores das 
Ocupações Históricas das QEs 
38 e 40 e Inquilinos do Guará-DF 
– Amohiguar. 

A iluminação de LED (luz 
branca) possui inúmeros benefí-
cios em comparação às lâmpadas 
de luz amarela de vapor de sódio. 
Além de gerar economia de ener-
gia de até 50% para o GDF, tam-
bém possui maior luminosidade e 
nitidez de visão para pedestres e 
motoristas.

“Nossa meta é tornar o Guará, 
uma cidade com 100% da ilumi-
nação pública com LED. O apoio 
do governador Ibaneis Rocha, com 

recursos do deputado Delmasso, 
e parceria contínua com os ór-
gãos do GDF foi fundamental para 
que o projeto tomasse a propor-
ção que tem. O trabalho continua”, 
afirmou o administrador regio-
nal, Roberto Nobre. 

A eficientização da iluminação 
pública na região administrati-
va do Guará somou nos últimos 
quatro anos R$ 4.330.638,55 em 
investimentos oriundos de recur-
sos de órgãos do GDF e também 
por meio de emenda parlamentar 
do deputado Delmasso para a exe-
cução das obras que contemplou: 
a ampliação da iluminação públi-
ca na pista de cooper da Avenida 
Contorno, setor Park Sul,  novas 
quadras, Setor de Mansões- IAPI, 
complementação do sistema de 
iluminação pública das quadras 
QE 48, QE 50, QE 52, QE 54, QE 
56 e QE 58 do Setor Residencial 
Indústria e Abastecimento (SRIA). 

Além desses locais, o Parque Denner, Lúcio Costa, quadras externas  
do Guará I e II e Park Sul já contam com 100% da iluminação em led

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/18/lampadas-de-led-chegam-as-quadras-da-qe-48-a-58/
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“No futuro, todos terão 
seus quinze minutos 
de fama', afirmou certa 
vez o cineasta e pintor 

americano Andy Warhol, conhecido 
pelos coloridos retratos de Marilyn 
Monroe e Elvis Presley. Nem pra to-
dos, infelizmente. Mas, para um rapaz 
latino-americano, sem dinheiro no 
bolso e morador do Guará, a fama che-
gou da forma mais inesperada possí-
vel, depois ter sido rejeitado por uma 
patricinha do Lago Sul pelo simples 
fato de morar numa cidade da peri-
feria. Áudios de uma conversa íntima 
entre a moça e seu “paquera”, vazados 
na Internet, transformaram Alexandre 
Leal Silva em uma celebridade, uma 
espécie de “mendigo (o morador de 
rua acusado de assediar uma mulher 
casada em maio em Planaltina) da 
vez”. 

Boa pinta, como se dizia antiga-
mente, com fama de paquerador, 
Alexandre, 37 anos, um vendedor 
de veículos usados, viu sua vida se 

transformar completamente em ape-
nas uma semana e deixar a cidade do 
Guará conhecida no país todo e até no 
mundo, depois que as conversas en-
tre ele e a patricinha se tornaram pú-
blicas. As falas preconceituosas dela 
contra o Guará e pelos erros de con-
cordância da língua portuguesa come-
tidos por ele viralizaram na Internet 
como pólvora e geraram um monte de 
memes, piadas e, claro, muita indig-
nação dos moradores da cidade. Pelo 
menos durante uma semana, ele foi a 
pessoa mais comentada nas redes so-
ciais do DF, concedeu entrevistas para 
TVs, rádio, jornais, deu autógrafos, ti-
rou inúmeros fotos com “fãs” e rece-
beu muitas cantadas. 

Mas Alexandre, que ficou conhe-
cido como “Alexandre do Guará” jura 
que a provocação dessa fama inespe-
rada não foi de propósito. Tudo surgiu, 
segundo ele, depois de uma discussão 
entre alguns amigos próximos sobre 
a declaração do ator Caio Castro nas 
redes sociais, que viralizou há duas 
semanas, sobre o incômodo que ele 
(Caio) sentia por ser obrigado a pagar 
a conta nos encontros com mulheres. 
“Foi então que postei os áudios dessa 
moça com quem tentei me relacionar, 
para exemplificar as falas do ator”, 
conta Alexandre. Mas, ele jura que não 
sabe quem desses amigos repassou os 
diálogos para a imprensa. 

Tudo teria começado em um se-
gundo encontro com a patricinha em 
um bar no Setor de Clubes Sul, quan-
do a moça, segundo ele, teria propos-

to um “encontro a dois”, por ser uma 
mulher já madura etc. “Depois de vá-
rias mensagens dela cobrando o en-
contro íntimo, eu propus que ela vies-
se à minha casa e trouxesse os frios 
que eu providenciaria um bom vinho. 
Indignada, ela me enviou os áudios 
dizendo que não viria mais ao Guará 
e nem à minha casa, porque não iria 
ficar numa garagem cheia de carros e 
sem mesa e cadeira”, conta. E vocife-
rou outras críticas ao nível social e aos 
erros de concordância cometidos por 
ele nas mensagens – a mais comenta-
da “vim” em vez de “vir”

DO LIMÃO, UMA LIMONADA
A monetização da Internet, atra-

vés da quantidade de “likes” a uma 
postagem pode trazer dividendos fi-
nanceiros ao postador, alternativa que 
Alexandre está de olho. Para aprovei-
tar a fama, que pode ser repentina ou 
não, ele montou até uma equipe, for-
mada por dois amigos mais próximos 
e a irmã Andreia, para tentar faturar 
enquanto for possível. Ele conta que 
já recebeu propostas de duas agências 
de relações públicas para divulgá-lo a 
nível nacional, e de duas agências de 
publicidade para estrelar propagan-
da. “Ainda estamos estudando as pro-
postas”, garante. Mas já ganhou uma 
mesa de presente de uma loja, frios e 
carnes de admiradores.

Mas as camisetas com os memes já 
estão dando retorno. Um amigo dele 
teve a ideia de produzir as camisetas, 
que Andreia está comercializando, 
por R$ 55. O interessado pode apro-
veitar o meme das camisetas já pron-
tas ou propor outro, encomendar a 
camiseta e receber no dia seguinte. As 
encomendas podem ser feitas através 
do contato de Andreia, 98260.0445.

PERSONAGEM DA CIDADE

O deputado Delmasso 
destinou o total de R$ 7,5 
milhões em emendas 
parlamentares para 
construir e equipar a 
Escola Técnica 
Professora Teresa 
OnOndina Maltese, no 
Guará.
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#PELA EDUCAÇÃO
E POR VOCÊ

VOCÊ SABIA?

ALEXANDRE DO GUARÁ
De “pobre” e “suburbano” a celebridade

Criticado pela patricinha por não ter 
uma mesa, Alexandre ganhou uma 

de presente

Assista a entrevista 
completa em:

https://youtu.be/
CVuGIlWrdt0

https://jornaldoguara.com.br/
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COMES & BEBES

CONSAGRADO 
STROGONOFF

Iguaria russa com jeitinho 
brasileiro ganha casa 
especializada no Guará

A receita nasceu na Rússia e foi 
se popularizando pelo mun-
do. No Brasil, o estrogonofe 

ganhou nova cara e ingredientes. E 
agora, é servido em várias formas 
na Vila Gourmet da QE 30. Desde a 
tradicional combinação com arroz e 
batata, até sanduíche, parmegiana 
e macarrão, tudo com estrogonofe. 
Esta é a proposta da Consagrado, ge-
rida pelo guaraense Davi Braga, com 
receitas da chef Rosana Braga. O tra-
dicional estrogonofe de frango custa 
a partir de R$26,90, o sanduíche R$ 
25,90 e a parmegiana R$37,90.

Tem estrogonofe de frango, filé 
mignon, camarão e cogumelos (para 
os vegetarianos), e para acompa-
nhar, batatas palha, canoa rosti ou 
chips. A casa oferece ainda petiscos 
para acompanhar o chopp artesanal 
da Cruls.

CONSAGRADO 
STROGONOFF

Vila Gourmet QE 30

@consagradostrogonoff

De terça a domingo das 
18h às 23h30

Estrogonofe 
na versão 
mais 
tradicional 
no Brasil, e 
nas versões 
sanduíche, 
parmegiana e 
massa

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/
https://jornaldoguara.com.br/2022/08/11/consagrado-strogonoff-iguaria-russa-com-jeitinho-brasileiro-ganha-casa-especializada-no-guara/
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Agora é com você eleitor
Em outubro cada brasileiro vai dar sua opinião e vai 

decidir como quer ser governado. Mas é preciso pensar bem 
antes de votar. Votar nulo ou não votar é o pior caminho. Não 

deixe que outros decidam por você.  Será que o candidato que 
o seu líder está indicando é a pessoa certa?. Será que o pastor 
ou o sindicalista estão certos? Não seja omisso nem conivente. 
Conheça a história do candidato e vote com segurança. Hoje 
estamos pagando o pato por não termos sabido votar no 
passado. É a sua opinião  que é importante, independente das 
chances do candidato.  É o seu futuro e de sua família que estão 
em jogo. Vote consciente!

- Foi indicado mais um administrador regional para o Guará.
A comunidade espera ser ouvida e ter suas reivindicações 
atendidas. As últimas experiências não foram boas para o 
morador, nem para a cidade. Estamos andando para trás.

- De promessas, o morador já está cheio. Ele quer ver obras 
executadas e também quer ver sua cidade respeitada e, no 
mínimo, quer exercer o direito de sere ouvido.

- Mais um prédio enorme está sendo erguido no centro do 
Guará II. O cidadão não foi ouvido. Mas certamente vai sofrer 
os males dos engarrafamentos, falta de estacionamentos, dos 
esgotos mal dimensionados e mal cheirosos, da falta de luz que 
hoje já não é boa e águas pluviais ineficientes  que não foram 
preparadas para esta obra. 

CURTA AS RÁPIDAS

Mágicas
Lá no Porcão eu escutava o Caixa Preta falar as 

novidades que pintaram por aqui, pois apesar de ser 
pintada como uma cópia de Dubai, muita coisa continua 

tirando o sossego da nossa cidade, a população está 
insatisfeita com o abandono proposital em que se encontra 

atualmente.
Mudaram de Administrador, eleições que se aproximam, apenas 

acomodação política que em nada vai mudar, o substituto já chegou, 
cheio de delírios parece que é o inventor da roda, mas não se 
preocupem nada mudará depois de três anos e meio no marasmo.

Isso mostra a total falta de compromisso dessa turma, pois agora 
a maior preocupação é a manutenção da boquinha, a população que 
se lasque.

A claque contratada ou puxas sacos de plantão, estão em 
polvorosa,é um festival de mentiras que não tem cristão que aguente, 
basta dar uma olhada nos grupos de What’sApp, mais uma vez os 
interesses dos contribuintes serão devidamente deixados de lado.

Alguns chegam a dizer que agora a coisa vai, o amor está no ar 
segundo o próprio administrador, pois o cidadão tem bons projetos 
que só ele sabe, não citou nenhum.

A não ser que vai montar uma tenda ambulante pra ouvir a 
população, devia aproveitar o circo que está armado ali próximo 
ao Consei para enrolar a população, seria até divertido ouvir tanta 
conversa fiada sob a lona do circo, onde todos teríamos a noite de 
palhaços.

O Guará já é muito amado pela população, o único ato de amor 
que o contribuinte aceita é um tratamento, onde a nossa cidade 
pare de sangrar com tanta falta de atenção por parte do GDF e seus 
mágicos de plantão.

Não é agora ao apagar das luzes que tudo se resolve como num 
passe de mágica, torno a repetir que milagres não existem, se não 
vier atrelado a competência e a vontade de realmente fazer.

Chega de enrolação, respeitem a população.

Amor ou loucura ?
Passa o tempo, o pobre lobo, apresenta os sinais de desgastes 

naturais do tempo mas continua cada vez mais amado.
As vezes ficamos meio invocados com os rumos que as coisas 

costumam tomar por aqui, mesmo com grandes dificuldades o velho 
lobo continua de cabeça erguida.

Ao andar no Calçadão da Vergonha, inacabado e esburacado, 
todos os dias para manter a forma que está indo para o brejo, 
aproveita-se para admirar o mulherio que faz caminhadas, além 
de esbarrar de vez em quando em alguns conhecidos ou não tão 
conhecidos, marca registrada desse lugar.

Uma cidade com ares de interior mas com espírito de grande 
metrópole, o guaraense é bairrista igual ao paulistano, pois narciso 
acha feio o que não é espelho segundo Caetano Veloso.

Final de semana o destino é a feira do Guará , um shopping para 
muitos, os produtos vendidos no local são variados, que vai de 
roupas aos temperos, ou quem sabe comer um pastel com caldo 
de cana, raizadas, alguma coisa diferente que sempre terminam na 
comida típica, ou não, dos muitos restaurantes por ali espalhados.

Vem gente de todas as regiões, recebe inclusive turistas que 
costumam frequentá-la nos finais de semana.

Conheço muito gaiato que traz sacolas de marcas famosas, 
depois de comprarem na feira, pegam o metrô para circular no 
shopping e dizer que fez compras por lá. Para tal feito, temos duas 
estações do metrô que nos ligam com os principais pontos do DF.

Dando uma volta pela cidade, encontra-se muitos point’s que 
nos finais de semana recebem uma população flutuante de fazer 
inveja ao Pontão do Lago.

Próximo a tudo, temos parques, uma reserva ecológica. A 
cidade é um charme, com todos os problemas que enfrentamos 
diariamente, os mesmos que enfrentam todas as grandes cidades, 
mas quem tem a felicidade de morar por aqui, não arreda o pé por 
nada.

Quando saímos de férias a vontade de voltar é imensa, nem o 
barulho do mar ou o frio da serra nos seguram, pode até parecer 
loucura.

Mas amor não é loucura? Sou louco pelo Guará!!!

https://jornaldoguara.com.br/
https://www.instagram.com/jornaldoguara/


VISITE NOSSAS  
CENTRAIS DE VENDAS

2 0 8 /2 0 9  N O R T E
(Eixinho, ao lado do McDonald’s)

N O R O E S T E
(CLNW 2/3)

G U A R Á  I I
(QI 33 Lote 2)

EM CONSTRUÇÃO APTº TIPO APTº GARDEN COB. LINEARES

ENTREGA EM  
ABRIL / 24

127 a 130 m2
2 vagas 
de garagem

192 a 422 m2
Até 3 vagas
de garagem

256 a 258 m2
Até 3 vagas
de garagem

O EDIFÍCIO QUALIDADE VANTAGEM PROJETO

Arquitetura moderna
Duas torres
Exclusivos  
62 apartamentos 

Lazer completo
Alto padrão de 
acabamento
Praça com jardins  
e lazer no pilotis

Excelente localização
Perto do parque ecológico 
Conforto térmico,
lumínico e acústico

Estrela  
Arquitetura

Perspectiva | SalaRESIDENCIAL MAESTRO CLÁUDIO COHEN

QI 33 | Guará II 
4 Quartos

PROTEÇÃO  
DE PAI  
PARA FILHO
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